

Artikel vom 15.03.2019

Jahreshauptversammlung der CSU mit Neuwahlen

## Andreas Pöhlmann löst Patrick Wohlleben an der Spitze des CSU-Ortsverbandes ab



Das Bild zeigt Ersten Bürgermeister Stefan Breuer (zweiter von links) mit dem neu gewählten CSU-Vorstand - von links nach rechts - Michael Burger (Schatzmeister), Ulrich Krauß (stellvertretender Ortsvorsitzender), Andreas Pöhlmann (CSU-Ortsvorsitzender), Patrick Wohlleben (stellvertretender Ortsvorsitzender), Felix Grünert (JU-Vorsitzender), Marianne Lang (FU-Vorsitzende) und Erich Pöhlmann (Schriftführer).

Eine gesunde Mischung aus erfolgreicher und ehrlicher Politik auf kommunaler Ebene, transparente Informationen gegenüber den Bürgern sowie vielfältige gesellschaftliche Aktivitäten sind für die Oberkotzauer CSU das Erfolgsrezept und gleichzeitig eine Verpflichtung den Bürgern gegenüber. „Das Zusammenspiel zwischen CSU, Frauen Union und Junge Union klappt hervorragend. Mit diesem starken Team ist es möglich, auch immer wieder erfolgreiche Veranstaltungen auf die Beine zu stellen, für die wir seitens der Oberkotzauer stets positiven Zuspruch erhalten“, mit diesem Statement bedankte sich Ortsvorsitzender Patrick Wohlleben eingangs in seinem Rechenschaftsbericht bei der jüngsten Mitgliederversammlung der Oberkotzauer CSU bei den allen Mitgliedern und gleichermaßen bei FU-Vorsitzender Marianne Lang und dem JU-Vorsitzenden Felix Grünert. „Dieser Dank gebührt auch den vielen Nichtmitgliedern und Unterstützern bei den Traditionsfesten, ohne sie wären die großen Veranstaltungen nicht durchführbar“, so der Vorsitzende in seinem Rechenschaftsbericht.

Die stellvertretende CSU-Kreisvorsitzende, Bürgermeisterin Patricia Rubner aus Berg, bescheinigte in ihrem Grußwort dem Oberkotzauer Ortsverband eine vorbildliche Arbeit. Als nächstes stehen mit

der Europawahl im Mai und den Kommunalwahlen am 15. März 2020 wegweisende Wahlen an.

Elf Bürgerstammtische an wechselnden Lokalitäten. Mit dem Starkbierfest und Maibaumaufstellen zwei große Events über die Grenzen von Oberkotzau hinaus. Das Neujahrsanstoßen, Heringsessen, den Kirchweihstand in der Saaletalhalle und die Wahlkreiswanderung mit Bundestagsabgeordneten Dr. Hans-Peter Friedrich. Des Weiteren die interessante Veranstaltung „König kommt“ mit Stationen in der kommunalen Kita und im Lutherstift mit abschließender Diskussion in den Schlosstuben anlässlich des Landtagswahlkampfes sind eine beeindruckende Leistungs-Bilanz der Aktivitäten im abgelaufenen Berichtsjahr. Dazu kommen noch rund ein Dutzend diverse interne Vorstandssitzungen auf CSU-Orts- und Kreisebene.

„Ein regelmäßiger Meinungs austausch mit allen Bürgern ist uns eine Verpflichtung beim monatlichen Bürgerstammtisch mit Mandatsträgern der CSU in wechselnden Lokalitäten“, so Patrick Wohlleben. Hier gibt es stets aktuellste Informationen und Entwicklungen aus der Marktgemeinde und dem Landkreis Hof aus allererster Hand. Der Ortsvorsitzende richtete hierzu einen besonderen Dank an die beiden Bürgermeister Stefan Breuer und Erich Pöhlmann, die als Referenten stets zur Verfügung stehen und bei den sehr regen Diskussionen jederzeit Rede und Antwort stehen.

Bürgermeister Stefan Breuer griff in seinem Grußwort ein Thema aus der Haushaltsrede von Landrat Dr. Oliver Bär auf, der am gleichen Tag zur Kreistagssitzung auf die hohe Lebensqualität in unserer Region hinwies, und betonte seinerseits: „Oberkotzau ist attraktiv!“ Nach einer nahezu zwölfjährigen CSU-Führung beim Markt Oberkotzau müssen wir uns aber immer wieder neu hinterfragen und deutlich sagen: „Dafür stehen wir! Das wollen wir! Wir müssen jeden Tag bereit sein, neu zu denken!“ appellierte er an alle CSU-Mitglieder.

Die turnusgemäßen Neuwahlen brachten einen Ämtertausch an der Spitze der Oberkotzauer CSU. Andreas Pöhlmann wurde einstimmig als neuer CSU-Ortsvorsitzender gewählt. Der 33-jährige, der zurückliegend schon als Vorsitzender der Jungen Union und stellvertretender Ortsvorsitzender aktiv war, löst Patrick Wohlleben an der Spitze der Oberkotzauer CSU ab. Dieser kandidierte aufgrund seiner nebenberuflichen Weiterbildung nicht mehr für den Ortsvorsitz, bleibt der CSU jedoch als stellvertretender Ortsvorsitzender erhalten. An seiner Seite ist auch weiterhin Ulrich Krauß tätig. In seinem Amt als Schatzmeister wurde Michael Burger erneut bestätigt, ebenso wie Erich Pöhlmann als Schriftführer. Der erweiterten Vorstandschaft gehören Stefan Breuer, Werner Lang, Edith Wagner, Ute Barthold, Herbert Döhnel, Gerhard Barthold, Volker Dittmar und Michaela Pollok-Pauli an. Als Kassenprüfer fungieren Jürgen Merbach und Hans Ulrich Zeidler. Kraft Amtes gehören mit Felix Grünert der Vorsitzende der Jungen Union und mit Marianne Lang die Vorsitzende der Frauen-Union der CSU-Vorstandschaft an.